

Presse-Information

09. Juli 2024

Joachim Berner präsentiert spektakuläres Farbenspiel mit Licht, Drohnen und Feuerwerk

Lichterfest-Show bringt den Himmel zum Leuchten und die Augen zum Strahlen

Stuttgart – Sie ist jedes Jahr aufs Neue der Höhepunkt des Stadtwerke Stuttgart Lichterfestes: die spektakuläre Lichterfest-Show des mehrfachen Pyrotechnik-Weltmeisters Joachim Berner. Auch dieses Jahr wird seine präzise abgestimmte Mischung aus Musik, Licht, Drohnen und Feuerwerk wieder Münder offen stehen lassen und für viele „Aaaahs“ und „Oooohs“ sorgen.

Mit mehreren Weltmeistertiteln hat sich der Pyrotechniker aus Holzgerlingen längst einen Namen gemacht und reist seit mehr als 40 Jahren zu den bedeutendsten Feuerwerkfestivals der Welt. Mit dem Anspruch höchster Qualität und exakter Inszenierung begeistert er die Menschen rund um den Globus immer wieder. Trotzdem freut sich der bodenständige Feuerwerker jedes Jahr auf das Stadtwerke Stuttgart Lichterfest: „Die Möglichkeit, ein Heimspiel zu haben, ist immer schön. Das Lichterfest ist deswegen jedes Jahr eines meiner absoluten Highlights im Kalender“, so Berner.

Damit bei seinem Auftritt vor der eigenen Haustür alles funktioniert, braucht es eine lange Vorbereitung. Mehr als einen Monat reine Arbeitszeit benötigen Berner und sein Team dafür. Rund die Hälfte der Zeit braucht es für den Entwurf und die genaue Programmierung der Show. Drei Arbeitstage dauert es, bis die Musik fertig ist. Der Perfektionist überlässt nichts dem Zufall: 45 Mitarbeiter:innen bereiten in der Woche vor dem Fest vier Tage lang alles vor, bis die 22 Tonnen Equipment einsatzbereit sind.

Für das Stadtwerke Stuttgart Lichterfest zaubert Joachim Berner dann bei der Show zu zwölf Musiktiteln verschiedene Kreationen in den Himmel des Höhenparks Killesberg. Mit 50 Drohnen kommen dieses Jahr fast doppelt so viele zum Einsatz wie noch vergangenes Jahr: „Die Drohnen werden insgesamt sieben Bilder zeigen. Dafür sind in der fast halbstündigen Show über 3.500 Synchronpunkte zur Musik gesetzt worden, um die insgesamt 195 Moving-Lights und LED-Panels im richtigen Moment anzusteuern“, erklärt Berner.

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Stefanie Hirrle
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 24
stefanie.hirrle@in.stuttgart.de

Dennis Hamann
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 30
dennis.hamann@in.stuttgart.de

– Seite 2 –

Das sich die viele Arbeit auszahlt, belegt die Show jedes Mal aufs Neue. Bei den „himmlischen“ Meisterwerken verschmelzen Musik, Licht, Drohnen und Feuerwerkselemente mit digitalem Hightech. Die Steuerung all dieser Einzelkomponenten wird über acht vernetzte Kontrollsysteme gesteuert. Damit der Park und vor allem der Killesbergturm im richtigen Licht erstrahlen, arbeitet Berners Firma Innovative Pyrotechnik mit den langjährigen Partnern von iLux Showtechnik und Fichtner Tontechnik zusammen.

Trotz des Spektakels wird außerhalb des Parks aber nichts zu hören sein. „Die sieben Lautsprechereinheiten werden so ausgerichtet, dass die Anwohnerinnen und Anwohner im Umfeld kaum etwas mitbekommen“, sagt Berner.

Die Abläufe stehen also, um den Besucher:innen am 20. Juli ein rundum gelungenes Erlebnis in einem der schönsten Parks in Stuttgart zu garantieren, die Mäuler wieder offen stehen zu lassen und die Augen zum Strahlen zu bringen.

Lichterfest-Show in Zahlen:

Dauer:	ca. 24 Minuten
Dauer Musikschnitt:	22 Stunden
Entwurf und Programmierung:	150 Stunden
Gesamte Vorbereitung:	280 Stunden
Aufbau vor Ort:	45 Techniker:innen an 4 Tagen
Anzahl der Drohnen:	50
Gesamtgewicht des Equipments:	22 Tonnen

Weitere Informationen:

<https://www.stadtwerke-lichterfest.de/de/programm/lichterfest-show/>

<https://www.facebook.com/stadtwerkstuttgartlichterfest>

<https://www.instagram.com/stadtwerklichterfest/>